
         

日本共産党議員団として４件の意見書（案）を出しました。 

21 日（火）の議会運営委員会で協議をおこない 3会派以上が賛成 かつ 反対

が１会派以内 で本会議にあげるかどうかの可否を決定します。 
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Ⓒ日本共産党摂津市会議員団 

６月 23 日（木）24 日（金）の本会議でおこなわれます。 

市政運営の各分野にわたって 15名の議員から質問通告が出されています。 

日本共産党議員団からは 4名が以下の項目でおこないます。 （カッコ内質問順位） 

 

① 核兵器廃絶に向けた具体的行動を求める意見書 

② 国民健康保険の保険料率や減免制度を大阪府内で統一せず、各市町村の実

情に応じた制度を続けられるようにすることを求める意見書 

③ 福祉医療費助成制度の対象拡大をただちに実施するとともに、患者負担を

増やさないよう求める意見書 

④ 奨学金制度の充実等を求める意見書 
 

※ 市民のくらしに関わる問題、平和に関わる問題等、国や大阪府に対して意

見表明をおこなうもので、とりわけ今回は大阪府が進めようとしている国

保や福祉医療の改悪にストップをかける意味でも市議会の中で声をあげ

ていくことを重視して取り組んでいきます。 

 増永わき議員（６番） 

① 国民健康保険都道府県化と大阪での「統一国保」について 

② 来年度から始まる介護保険の新しい総合事業について 

③ 市民税の納税猶予制度が拡充されたことと、摂津市における滞納処分に

ついて  

 山崎まさかず議員（８番） 

① 旧味舌小学校跡地利用計画に係る方針変更について 

 安藤かおる議員（11番） 

① 待機児童の実態と解消策について 

② 第 5次行革として計画されている学童保育の民間委託について 

 野口ひろし議員（12番） 

① 清潔で公正な市政運営について 

② 大正川橋東詰交差点への押しボタン信号機の設置について 

③ 今後の財政運営と、とことん市民のくらしを守ることについて 
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